

## ホワイトキューブ

～おかげさまで開館20周年～

7月の休館日 5・12・19・26日  
開館時間 9:00～21:45 ☎22-1290  
■清水ミチコトーク&ライブ



- 日時 7月15日(土)18:00開演
- 場所 ホワイトキューブホール
- 料金 全席指定 4,000円
- ※チケット絶賛発売中!
- 栗コーダーカルテット with  
ビューティフルハミングバード  
ファミリーコンサート



- 日時 8月5日(土)16:00開演
- 場所 ホワイトキューブホール
- 料金 全席指定 大人2,000円、  
中学生以下1,000円
- ※チケット絶賛発売中!
- 仙台89ERS  
バスケットボールクリニック
- 日時 8月19日(土)10:00～
- 会場 ホワイトキューブアリーナ
- 対象 小学生男女(未経験者も参加可能です)
- 定員 100人(申込順)
- 料金 無料(スポーツ保険完備)
- ※詳しくはキューブFacebook・キューブHPをご覧ください。

白石市文化体育振興財団の公式Facebookでは最新のコンサートやイベント情報を発信しています!

## 白石城

7月の休館日 無休 開館時間 9:00～17:00 ☎24-3030

■日本刀ができるまで～解説～



世界にたぐいのない日本刀の魅力と作刀について、刀匠宮城典真氏がわかりやすく解説します。

- 日時 8月12日(土)15:40～16:40
- 場所 歴史探訪ミュージアム3階  
立体ハイビジョンシアター
- ※入場無料

■七夕かざり



短冊を笹の葉に飾りつけます。皆さん、願い事を書きに来ませんか?

- 日時 8月4日(金)～8日(火)  
9:00～17:00
- 場所 武家屋敷
- ※8月4日(金)11:00から、白石民話の会による七夕昔話を行います。
- ※武家屋敷入館料が必要です。

## スパッシュランドしろいし

7月の休館日 5・12・19日 開館時間 10:00～20:00 最終入館 19:00 ☎29-2326

■夏休みはスパッシュランドへ

夏休み期間の7月21日(金)から8月23日(水)まで、休まず営業!  
※小・中学生は夏休み期間中、平日もAZ9パスポートを利用できます(AZ9パスポートの利用は17:00までとなります)。

■無料送迎バス夏休み運行時間(月～金)



【行き】

- ①9:45市役所前→9:50白石駅前→9:55ふれあいの館前→スパ着

- ②10:30白石駅前→10:35第二小学校前→10:40市役所前→10:45ふれあいの館前→スパ着
- ③13:20白石駅前→13:25第二小学校前→13:30市役所前→13:45ふれあいの館前→スパ着

【帰り】

- ①13:00スパ発→ふれあいの館前→市役所前→第二小学校前→白石駅前
- ②16:00スパ発→ふれあいの館前→市役所前→第二小学校前→白石駅前
- ※土・日の送迎バスも運行しています。

■レストラン情報

土・日・祝日・夏休み期間中は、毎日営業!  
※団体の予約状況によってレストランの営業をお休みする場合があります。ご了承ください。

白石城 <http://www.facebook.com/shiroishijo.shiroishi>  
スパッシュランドしろいし <http://www.facebook.com/spashland.shiroishi>  
ホワイトキューブ <http://www.facebook.com/whitecube.shiroishi>

## 元気にすすめ! 越河小学校 鼓隊パレード

## 行進・演奏・気持ちをひとつに! みんなが笑顔



越河小学校では、毎年5月に開催される運動会で「鼓隊パレード」を行っています。鼓隊は3年生から6年生までの29人で編成され、太鼓やシンバルなどの特別楽器と鍵盤ハーモニカを合奏しながら、指揮者を先頭に校庭を行進します。パレードは昭和57年から今年で36回目で、代々先輩から演奏と楽器を引き継ぎ、地域の方々に愛される催しとなっています。越河小学校の児童数の減少により、一時は鼓隊の存続が危ぶまれましたが、存続を願う地域からの声に支えられ、今日まで途切れることなくパレードを行ってきました。

この日は、ドラムマーチの入場から「校歌」、「大脱走マーチ」、「友達賛歌」を披露。堂々とした演奏と行進に、見守っていた家族や先生、地域の方から大きな拍手が送られました。越河小学校の伝統は、これからも子どもたちに受け継がれていきます。

TO BE CONTINUED...★

### Interview



指揮者  
6年生 熊谷隼和くん

本番前は緊張していましたが、始まったらあまり緊張しませんでした。指揮者が間違えるとみんなが困ってしまうので、指揮棒や笛のタイミングを間違えないよう気をつけました。鼓隊パレードは小学校の人数が減って大変だと思いますが、これからも続けてもらいたいです。

先輩からベルリラを引き継いで初めてのパレードでしたが、上手に演奏できました。ベルリラはとても重くて、歩きながら演奏するのがとても大変でした。パレードで音楽を奏でると、見てくれるみんなが喜んでくれます。来年は6年生になるので、また一生懸命演奏したいです。



ベルリラ  
5年生 大泉奈穂さん



鍵盤ハーモニカ  
3年生 半澤柚良さん

初めて鼓隊パレードに参加してみて、歩きながら演奏するのがとても難しかったです。家に帰ってから練習し、間違えないようにがんばりました。お父さんやお母さんから「すごく立派に演奏できたね」って褒めてもらいました。来年は、小太鼓をやりたいと思っています。



1\_輝く笑顔で記念撮影! 2・3・4\_パレードの様子。使用楽器は「大太鼓」、「小太鼓」、「シンバル」、「ベルリラ」、「アコーディオン」、「鍵盤ハーモニカ」 5\_4列になり回転する「風車」の隊形。列の足並みをそろえるのが難しい!

### Interview



清末裕香先生

鼓隊の演奏は、私たち教員が指導するというよりも、子どもたち自身が先輩から演奏を学び、練習し、また次の世代へ引き継いでいく、その伝統を守り続けています。越河小学校は児童数が少なくなっていますが、少人数ならではの異学年交流や地域とのかかわりをおして、子どもたちに多くのことを学んでもらいたいと思っています。